
COMPTE RENDU RÉUNION

COMITÉ DIRECTEUR

Le 14 novembre 2023

Membres présents en visio :

Béatrice SAVINA, Karine PELLOUX, Christelle AILLAUD, Franck
MONTAGNON, Pierre SAVINA, Aymeric PERRARD, Stéphane
LITSCHGY, Sébastien ROTSCHEK, Bastien BODECHON.

Invitée présente en visio :

Amélie PELLOUX, Agata Blazowska-Serra.

Membres absents :

Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA.



L’ORDRE DU JOUR :

1. Point RH.

2. Point présidence.

3. Tour des commissions.

4. Questions diverses.

1. Point RH.

Le président informe les membres du comité de la fin du contrat d’apprentissage de Baptiste. Aucun
remplacement n'est prévu.

2. Point présidence.

Franck fait le point sur le fonctionnement du local du comité.

Nous attendons le devis pour effectuer les travaux d’isolation et la réponse du syndic pour savoir
quels travaux nous pouvons engager.

La discussion s’engage.

Le contrat de notre véhicule de fonction se termine le 10 avril. Le président du comité demande les
avis des membres concernant un nouveau contrat.

La discussion s’engage.

BPJEPS

Pierrot AMICEL d’Embrun a décidé de rompre son contrat de BPJEPS.

Club de Forcalquier

Le président du comité s’est déplacé avec Amélie pour participer à la réunion avec le nouveau
président du club.

3. Tour de commissions :

Commission Sportive :



Aymeric confirme le lancement des championnats. Les phases finales seront organisées selon les
catégories.

La discussion s’engage.

Le tirage au sort pour la Coupe a été fait vendredi dernier, tout a été diffusé sur FBI.

La discussion s’engage.

Commission Mini Basket :

La nouvelle responsable de la commission nous informe que les trois plateaux ont été annulés le
week-end dernier U7 et deux U11 débutants.

Le club de Sisteron souhaite intégrer le Minibasket, un rdv téléphonique est prévu avec le président.
La FNMB est en cours de préparation.

La discussion s’engage.

Commission CDO :

Le responsable de la commission CDO nous confirme que beaucoup de matches ont été joués avec
un arbitre.

Une date sera proposée pour une formation d’arbitre départemental.

Le 29 novembre une réunion à Manosque sera organisée avec Yves Crespin et Hamza Klai les
responsables de l’arbitrage à la Ligue.

La discussion s’engage.

Commission Licences :

Béatrice confirme 1199 licences à ce jour. Il reste environ 260 licences à valider par les adhérents.

Commission technique :

Sébastien nous informe de la participation de 21 garçons et 7 filles pendant le CPC U12 week-end
dernier. En parallèle, 11 candidats ont été présents pour le BF jeune.



Amélie signale de nombreux dysfonctionnements pendant le CIC U13 à St Raphael.

Les soirées techniques seront bientôt programmées.

La discussion s’engage.

Commission Finance :

Pierre présente la situation financière du comité.

Commission 3x3

Les engagements ont été clôturés. Franck nous informe sur une formule d’une journée. Les seniors
vont jouer les samedis soir.

La discussion s’engage.

4. Questions diverses

Franck demande aux membres du comité si le format de tirage au sort convient à tous.

Fin de la réunion, 23h11.


